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令和4年度 第 2回公益財団法人新宿未来創造財団評議員会 議事録 

 

 

 

１ 日 時  令和4年 12月 19日（月） 14時 30分～16時 30分 

 

２ 会 場  新宿文化センター 展示室 

 

３ 出席者  評議員現在数17名 定足数9名 

〔評議員出席者〕  

評議員 有賀 靖典   評議員  石崎 洋子    評議員 今泉 清隆 

評議員 岡室 美奈子  評議員 菊地 加奈江   評議員 組澤 勝 

評議員 齊藤 正之   評議員 島田 治     評議員 髙橋 美由紀 

評議員 多部田 里志  評議員 村上 喜孝       評議員  柳田 富美子 

評議員 山田 和男    評議員 大和 滋 

     以上14名 

    

〔同席者〕 

理事長               酒井 敏男  

事務局長（常務理事）        加賀美 秋彦 

事務局次長「管理担当」        岡田 健一 

事務局次長「地域交流・子ども担当」 諏訪 丹美 

事務局次長「施設等担当」      神崎 章 

事務局次長「スポーツ・文化担当」  岡崎 保 

以上 6名 

 

欠席者 

〔評議員欠席者〕 

評議員 金 根熙     評議員  長岡 富美子   評議員 西村 朗 

以上 3名 

 

 

４ 議長  評議員 石崎 洋子 

 

５ 議題 

(1) 議事事項 

議案第23号   令和 4年度上半期事業執行状況及び資金運用業務状況報告について 

議案第24号   令和 4年度事業計画及び収支予算の補正について 

 

※議案1号～22号については6月 28日に開催した第1回評議員会にて議決された。 

 

(2) 報告事項 

① 令和4年度資金運用計画の変更について 

② 特定費用準備資金等の計画変更について 

③ 第20回新宿シティハーフマラソン・区民健康マラソンについて 

④ 次期経営計画について 

⑤ 規則の改正について 

⑥ 新宿文化センターの臨時休館について 

⑦ 施設の利用休止及び休館について 

⑧ 火災予防業務協力者表彰について 
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６ 定足数の確認 

評議員現在数17名中 14名の出席があり、評議員会運営規程第9条の規定により、評議員会は有

効に成立していることを確認した。 

 

７ 議事の経過の概要及び結果 

  定款第18条の規定に基づき、出席評議員の互選により石崎 洋子が議長に指名され、出席評議員

の同意を得て、本評議員会の議事録署名人に有賀 靖典、組澤 勝の2名を選任し、議事に入った。 

 

(1) 議案第 23号   令和4年度上半期事業執行状況及び資金運用業務状況報告について 

加賀美常務理事から議案第23号について、資料に基づき説明が行われた。続いて本議案に対し

て、以下のとおり質疑応答が行われた。 

 

大和評議員（質問） 

「舞台公演系の事業に関して、上半期の実績は低くなっているようだが、規制緩和が行われた

10月以降回復基調や変化は見られるか。」 

八木原文化・学習参事役（回答） 

「文化センターの公演事業等のお客様の入りはまだ回復しきっていない状況がある。特に大ホ

ールで行う事業がお客様の戻りが悪く、まだまだ、お客様は不安と感じているようである。 

また、規制緩和以降お客様は増えてはいるが、顕著に戻ってきたという印象はない。」 

 

柳田評議員（質問） 

「友好都市等との交流事業について、予算額は657万 5000円となっているが、このうちミッテ

区との交流に関する予算額はどの程度なのか。また、感染症により実施についてははっきり

していないようだが、通常であればどのように募集をかけて、どういった内容の事業をして

いるのかを教えていただきたい。」 

岸田地域交流参事役（回答） 

「予算額のうち大半をミッテ区との青少年交流がしめている。 

事業内容に関しては、令和2年度にミッテ区の青少年を新宿区に受け入れる予定であったが、

感染症の影響により、2年度 3年度と中止しており、4年度についても再開の見通しはたって

いない状況がある。そのため令和 5年度 4月に受け入れを目指し調整してきたが、感染症の

影響だけでなく、航空運賃の高騰という新たな問題があり、これがミッテ区の予算を大幅に

超える価格となっており4月の受け入れも難しい状況となっている。 

受け入れた際のプログラムについては、例年は都庁や林芙美子記念館等の見学や、着付け、

ユニバーサルスポーツ等の文化・スポーツを体験し、ホームステイをするといった交流をし

てきた。しかし、感染症の影響等によりホームステイという形をとるのは難しい状況となっ

ている。そのため、ホームビジット等にプログラムを変える必要が出てきており、現在検討

中である。」 

 

その後、議案を原案どおり出席者全員一致で可決した。 

 

(2) 議案第 24号 令和 4年度事業計画及び収支予算の補正について 

加賀美常務理事から議案第24号について、資料に基づき説明が行われた後、議案を原案どおり

出席者全員一致で可決した。 

 

 

８ 報告事項 

(1) 令和4年度資金運用計画の変更について 

岡田事務局次長「管理担当」から資料に基づき説明が行われた。 

この報告事項について質疑はなかった。 
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(2) 特定費用準備資金等の計画変更について 

岡田事務局次長「管理担当」から資料に基づき説明が行われた。 

この報告事項について質疑はなかった。 

 

(3) 第20回新宿シティハーフマラソン・区民健康マラソンについて 

岡崎事務局次長「スポーツ・文化担当」から資料に基づき説明が行われた。 

この報告事項について質疑はなかった。 

 

(4) 次期経営計画について 

岡田事務局次長「管理担当」から資料に基づき説明が行われた。 

この報告事項について質疑はなかった。 

 

(5) 規則の改正について 

岡田事務局次長「管理担当」から資料に基づき説明が行われた。 

この報告事項について質疑はなかった。 

 

(6) 新宿文化センターの臨時休館について 

八木原文化・学習参事役から資料に基づき説明が行われた。 

この報告事項について質疑はなかった。 

 

(7) 施設の利用休止及び休館について 

神崎事務局次長「施設等担当」から資料に基づき説明が行われた。 

この報告事項について質疑はなかった。 

 

(8) 火災予防業務協力者表彰について 

神崎事務局次長「施設等担当」から資料に基づき説明が行われた。 

この報告事項について質疑はなかった。 

 

以上で議事を終了し、閉会した。 

 

 

以上、この議事録が正確であることを証明するために、出席した議長及び議事録署名人は次

のとおり署名する。 

なお、軽易な文言の修正は、議長に委任する。 

 

 

令和 4年 12月 26日 

 

議長  石崎 洋子 

 

 

 

議事録署名人  有賀 靖典 

 

 

 

議事録署名人  組澤 勝 

 

 

 


